



平井小学校だより

令和7年5月30日 第4号



学校教育目標

平井大好き！ふるさとに誇りを持ち 学び合い 支え合い ともに未来を切り拓く児童の育成

共感力

挑戦力

やりぬく力

文責 木村幸一

あたたかい応援を ありがとうございました！

大雨により前日の準備ができなかったため、5月25日（日）は早朝からたくさんの方々にご協力をいただきました。ありがとうございました。何とか運動場も使える状態にでき、予定どおりに運動会を実施することができました。また、競技中もたくさんのご協力とあたたかいご声援をいただき、ありがとうございました。短い練習期間でしたが、平井小の子どもたちは、見ている私たちを元気に、そして笑顔してくれる頑張りを見せてくださいました。「笑顔でダンスする姿」「精一杯の力で走る姿」「真剣な表情で演舞する姿」等、子どもたちがこれまでの練習で取り組んできたことを、全身を使って表現してくれました！応援に駆け付けてくださった皆さんも笑顔になっていただけたことと思っています。

運動会に向けての取組を通して、子どもたちは大きく成長しました。特に、6年生が学校全体をリードしてくれる姿は立派でした。5・6年生の応援団もかっこよかったです。その姿に、下級生はあこがれを抱いたことと思います。まじめに努力することの大切さを感じてくれたことだと思います。ひとりひとりの成長や思いを、これから的生活に活かし、ますます活躍の場を広げていけるよう、子どもたちの頑張りを全職員でしっかりと支えていきたいと思います。今後とも応援よろしくお願ひします。



【1年生の開会の言葉】



登校の様子から思うこと

朝の登校時、交通量の多い交差点や、信号機のない横断歩道に、地域の方が何人も立ってくださっています。明るい挨拶の声をかけていただいたり、子どもたちが安心して、安全に横断できるように見守っていただけたりしています。また、登校班に付き添って歩いてくださる保護者、地域の方もおられます。たくさんの方々に支えられている平井小の子どもたちは本当に幸せだと、その光景を見て心が温かくなります。

可能な限り、私も学校坂の下の信号機のない横断歩道で登校してくる子どもたちを出迎えます。「おはようございます！」と遠くから元気にあいさつする子ども、止まってくださった車のドライバーさんに立ち止まってお礼の会釈をする子どもなど、相手を気持ちよくできる子どもが多く、朝からとてもほっこりしたうれしい気持ちになります。

きっと、ご家庭での明るいあいさつのやり取りと、見守り隊の皆さんのやさしさが、子どもたちのこのような姿に繋がっているのだろうと思っています。

学校でも子どもたちの心をしっかりと育てていきたいと思います。



新しい支援員の先生紹介

「チーム平井」のメンバーに、新しく、池本利直先生が加わりました！どうぞよろしくお願ひします！

